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Satan und sein Hybriden-Plan 

  

Mit uns sind drei erlöste DID/SRA-Überlebende aus Amerika gekommen. Im 

Buch Jesaja definiert Gott durch diesen Propheten, was Ihr von diesen 

Leuten zu hören bekommen werdet.  

 

Jesaja Kapitel 44, Vers 24 

24 So hat der HERR gesprochen, dein Erlöser, der dich von deiner Geburt an 

gebildet hat: »ICH BIN der HERR, der alles wirkt (oder: der Schöpfer des 

Alls), der ICH den Himmel ausgespannt habe, ICH allein, die Erde 

ausgebreitet – wer war bei Mir? –; 25 Der die Wunderzeichen der Schwätzer 

(oder: Gaukler) vereitelt und die Wahrsager als Narren hinstellt; Der die 

Weisen beschämt (= widerlegt) abziehen lässt und ihr Wissen als Torheit 

erweist; 26 Der das Wort Seiner Knechte verwirklicht und den von Seinen 

Boten verkündeten Ratschluss vollführt; Der von Jerusalem verheißt: ›Es soll 

wieder bewohnt werden!‹ und von den Städten Judas: ›Sie sollen neu 

aufgebaut werden!‹ und ›ICH will ihre Trümmerstätten wieder aufrichten!‹; 27 

Der zur Meerestiefe spricht: ›Werde trocken!‹ und ›ICH will deine Fluten 

versiegen lassen‹; 28 Der von Cyrus sagt: ›Er ist Mein Hirt und soll all Meinen 

Willen (oder: Meinen ganzen Plan) ausführen‹, indem er für Jerusalem 

gebietet: ›Es soll wieder aufgebaut werden!‹ und für den Tempel: ›Er werde 

neu gegründet!‹« 

 

Hier sehen wir die Majestät und Souveränität, in der Gott als Schöpfer und 

Erlöser wirkt. ER spricht in dieser Bibelstelle  zur Nation Israel, die bald 

wiederbelebt und ins Heilige Land zurückgebracht wird. Aber diese 



Prophezeiung reicht weit bis in die Endzeit hinein, denn es ist auch von dem 

zukünftigen israelischen Überrest die Rede, der beim Kommen des Messias 

erlöst werden wird. Um den Überrest Seines Volkes zu ermutigen, spricht der 

HERR durch den  Propheten Jesaja und sagt 150 Jahre bevor Cyrus geboren 

wurde voraus, dass Cyrus einmal der Eroberer von Babylon sein wird. Zu 

jener Zeit waren die Kinder Israel noch nicht einmal von den Babyloniern 

gefangen genommen worden.  

 

Diese Prophezeiung über Cyrus erfüllte sich 150 Jahre später, als der König 

Cyrus ein Dekret erließ, in dem es hieß, dass es den Kinder Israel erlaubt sei, 

ihren Tempel wieder aufzubauen.  

 

Jesaja Kapitel 45, Verse 1-4 

1 „So hat der HERR zu Seinem Gesalbten gesprochen, zu Cyrus, den ICH 

bei seiner rechten Hand ergriffen habe, um Völker vor ihm niederzustrecken 

und den Gürtel von den Hüften der Könige zu lösen, um Türen vor ihm 

aufzutun und Tore, damit sie ihm nicht verschlossen bleiben: 2 »ICH will 

selbst vor dir hergehen und das Unwegsame ebnen; eherne Pforten will ICH 

sprengen und eiserne Riegel zerschlagen; 3 ICH will dir die IM DUNKELN 

VERBORGENE SCHÄTZE übergeben und die WOHLVERSTECKTE 

KOSTBARKEITEN, damit du erkennst, dass ICH, der HERR, es bin, der dich 

bei deinem Namen gerufen hat, der Gott Israels.“  

 

 

Zu diesen Völkern gehörten auch die Babylonier, die das südliche Reich Juda 

gezüchtigt hatten.  

 

Das ist auch das, was wir Euch bringen: Im Dunklen verborgene Schätze und 

wohlversteckte Kostbarkeiten. Gott hat diese Schätze geöffnet. Wir haben 

hier unter uns Dan, Susanne und Conny. Dan ist der letzte Sohn, welcher 

dem König George VI. (1895-1952) geboren wurde. Er ist ein verborgener 



Sohn, weil seine Geburt nicht publik gemacht wurde. Er wurde bereits im 12. 

Jahrhundert dazu auserwählt, dass er als Muster und Tor für diese 

Generation dienen soll, so dass die menschlichen Könige dieser Welt einen 

Übergang bilden sollten von Tempelkönigen zu Hybridenkönigen. Dieser 

Übergang fand im Jahr 1976 im Schloss Neuschwanstein statt. Dazu wurde 

ein gewaltiges Ritual durchgeführt, das insgesamt 3 Wochen dauerte. Dabei 

gab es einen 'Papst', der die Hochzeit zwischen Dan und Susanne 

durchführte. Conny war dabei auch zugegen. Bei diesem satanischen 

Ereignis geschah so viel, dass wir das alles in der kurzen Zeit, in der wir hier 

sind, nicht besprechen können. Aber das Wichtigste dabei war, dass Dan, 

Susanne und Conny seit Generationen dazu auserwählt worden sind, für 

Satan etwas Entscheidendes in dieser Zeit zu tun.  

 

Gott hatte zu Cyrus gesprochen, obwohl dieser ein heidnischer König war. 

Hinter Cyrus stand eine größere Macht, nämlich Satan. Es gehört zu Gottes 

Plan, dass Sein Volk über Satan befreit werden soll. Dazu lässt Satan über 

Generationen hinweg Rituale durchführen, die für diese Generation gelten 

sollen. Doch Gott hat auch da alles unter Kontrolle und gewährt Satan nur 

eine begrenzte Zeit die Möglichkeit, seine Pläne auszuführen, bis die 

Erlösung durch Jesus Christus erfolgt.  

 

Ich habe Dan im Jahr 1978 kennen gelernt. Etwa 7 oder 8 Jahre später, 

nachdem ich ihn getroffen hatte, begannen wir zusammen die 

Seelsorgearbeit. Wir machten dabei sichtbare und spürbare Fortschritte von 

Mitte der 80er Jahre bis zur Gegenwart. Dan ist niemals als typischer DID-

Überlebender in Erscheinung getreten. Wenn er von einem säkularen 

Therapeuten diagnostiziert worden wäre, wäre er als Border-Line-Patient 

eingestuft worden. Das hat damit zu tun, dass sein menschliches Selbst 

derart verwüstet und geradezu pulverisiert worden war, dass es buchstäblich 

zu Staub zerfallen war. Deshalb konnte man bei ihm auch nie eine 



Umschaltung von einer Unterpersönlichkeit in eine andere wahrnehmen. Der 

Grund dafür ist, weil er dazu ausersehen und darauf programmiert worden 

war, als Modell zu dienen, um den Weg zu ebnen, dass Menschenfrauen in 

unserer Zeit wieder die ersten Nephilim (halb Mensch, halb gefallener Engel) 

zur Welt bringen sollten.  

 

Dan ist inzwischen zu meinem Glaubensbruder geworden und nicht mehr die 

Person, die ich die ganze Zeit beschrieben habe. Deshalb ist es jetzt für mich 

sehr schwierig, über Dan und seine Vergangenheit auf diese Art und Weise 

zu sprechen. Dasselbe gilt auch für die anderen beiden Damen. Aber mit Dan 

begannen wir mit dieser Art von Seelsorge im Jahr 1985. Es war um die Zeit 

von 1990/91, als ich die Realität von dissoziativer Identitätsstörung erkannte. 

Daraufhin begannen wir sofort mit der Heilungsreise zusammen mit Gott, bei 

der Er in Seiner Gnade bei Dan aus seinen zu Staub zerfallenen Fragmenten 

seiner Persönlichkeit wieder ein Ganzes gemacht hat. Er hatte zuvor in 

seinem Inneren nur 12 Teile übrig, die dort gemeinsam quasi als Generator, 

als Lebenserhalter, gedient haben, damit er überhaupt als Mensch 

funktionieren konnte. Diese 12 Teile hat Satan dazu benutzt, um sich selbst 

und seine Macht auf Dan zu projizieren, damit er durch Dan auf andere 

einwirken konnte. Dan hatte davon natürlich überhaupt keine Kenntnis und 

auch nicht die geringste Ahnung.  

 

1976 ist im Schloss Neuschwanstein ein Hochzeitsritual durchgeführt worden, 

um verschiedene Blutlinien zusammenzubringen und die Bühne für die letzte 

Generation zu bereiten für den letzten Kampf zwischen Gott und Satan, der 

auf dem Schlachtfeld von Harmagedon stattfinden wird. Weil sich nur ein 

Drittel der Engel Satan in seiner Rebellion gegen Gott angeschlossen hat, 

musste Satan einen Plan entwickeln, um dieses Defizit auszugleichen, 

nämlich weil er, was eben auch die militärische Macht anbelangt, Gott weit 

unterlegen ist.  



 

 

Lukas Kapitel 17, Vers 26 

„Und wie es in den Tagen Noahs zugegangen ist, so wird es auch in den 

Tagen des Menschensohnes sein.“ 

 

Alle Frauen, die für Satans Projekt vorgesehen waren, einschließlich der 

beiden, die heute hier sind, sind von Satan als Gebärerinnen für dieses 

Hybriden-Produktionsprogramm erwählt worden. Der Unterschied zwischen 

den Hybriden, die gegenwärtig aus diesen Frauen hervorkommen sollen und 

den Riesen-Nephilim aus 1.Mose Kapitel 6 ist, dass die Nephilim unserer 

Tage nicht mehr erkennbar sind. Sie sehen in ihrer äußerlichen Erscheinung 

wie normale Menschen aus. Aber sie besitzen keine menschliche Seele. In 

der Quintessenz ihrer dunklen Energie repräsentieren sie den Antichristen 

und den Falschen Propheten. Der Antichrist und der Falsche Prophet werden 

keine Menschen sein. Wir wissen das; denn wenn Jesus Christus zurück auf 

die Erde kommt, wird Er, nachdem Er sämtliche Streitkräfte in Harmagedon 

vernichtend geschlagen hat, sofort den Antichristen und den Falschen 

Propheten augenblicklich in den Feuersee werfen. Von daher können diese 

beiden keine Menschen sein.  

 

Offenbarung Kapitel 19, Verse 19-21 

19 Weiter sah ich das Tier (der Antichrist) und die Könige der Erde und ihre 

Heere versammelt, um mit dem auf dem Ross sitzenden Reiter (Jesus 

Christus) und mit Seinem Heer zu kämpfen. 20 Da wurde das Tier gegriffen 

(oder: gefangengenommen) und mit ihm der Lügenprophet, der die 

Wunderzeichen vor seinen Augen getan und dadurch die verführt hatte, 

welche das Malzeichen des Tieres trugen und sein Bild anbeteten; bei 

lebendigem Leibe wurden beide in den Feuersee geworfen, der mit Schwefel 

brennt. 21 Die Übrigen aber wurden mit dem Schwerte getötet, das aus dem 



Munde des auf dem Rosse sitzenden Reiters hervorging; und alle Vögel 

sättigten sich an ihrem Fleisch. 

 

Der Antichrist und der Falsche Prophet weisen zwar menschliche 

Charakteristika auf, aber keiner von beiden hat eine menschliche Seele. Sie 

sind Hybriden. Die Verbannung des Antichristen und des Falschen Propheten 

in den Feuersee geschieht, bevor Jesus Christus Sein Tausendjähriges 

Friedensreich auf der Erde errichtet. Wenn der Antichrist und der Falsche 

Prophet Menschen wären, müssten sie vor dem Großen Weißen Thron 

erscheinen; aber das tun sie laut Bibel nicht.  

 

Offenbarung Kapitel 20, Verse 11-15 

11 Weiter sah ich einen großen weißen Thron und Den, Der auf ihm saß; vor 

dessen Angesicht flohen (oder: schwanden) die Erde und der Himmel, und es 

fand sich keine Stätte mehr für sie. 12 Und ich sah die Toten, die Großen wie 

die Kleinen, vor dem Throne stehen, und Bücher wurden aufgetan; dann 

wurde noch ein anderes Buch aufgeschlagen, nämlich das Buch des Lebens, 

und die Toten wurden aufgrund dessen gerichtet, was in den Büchern 

geschrieben stand, (nämlich) nach ihren Werken. 13 Und das Meer gab die 

Toten zurück, die es barg, und der Tod und das Totenreich gaben die Toten 

heraus, die sich in ihnen befanden, und sie wurden alle nach ihren Werken 

gerichtet; 14 hierauf wurden der Tod und das Totenreich in den Feuersee 

geworfen. Dies ist der zweite (d.h. endgültige) Tod, nämlich der Feuersee; 15 

und wenn jemand nicht im Buch des Lebens verzeichnet gefunden wurde, so 

wurde er in den Feuersee geworfen.  

 

Darüber hinaus heißt es in:  

 

Offenbarung Kapitel 20, Verse 9-10 

9 Sie (die Streitkräfte Satans nach dem Tausendjährigen Friedensreich) 

zogen dann auf die Breite (oder: Hochebene) der Erde hinauf und 



umzingelten das Heerlager der Heiligen und die geliebte Stadt. Da fiel Feuer 

vom Himmel herab und verzehrte sie; 10 und ihr Verführer, der Teufel, wurde 

in den Feuer- und Schwefelsee geworfen, in welchem sich auch das Tier und 

der Lügenprophet befinden; dort werden sie bei Tag und bei Nacht in alle 

Ewigkeit gepeinigt werden. 

 

Satan wird nach Ablauf der 1 000 Jahre Friedensreich unter der Herrschaft 

von Jesus Christus dasselbe Schicksal ereilen, wie zuvor der Antichrist und 

der falsche Prophet, nämlich die Verbannung in den Feuersee. Dies 

geschieht zeitlich VOR dem Gericht vor dem Großen Weißen Thron. Die 

Prototypen, die von christlichen, geistig wiedergeborenen Frauen auf die Welt 

gebracht werden sollen, sind die Art von Hybriden, die den Antichristen und 

den Falschen Propheten repräsentieren.  

 

Satan kann nicht selbst erschaffen. Er ist ein Dieb, Mörder und Zerstörer; 

denn Jesus Christus sagt in: 

 

 

Johannes Kapitel 10, Vers 10 

„Der Dieb (Satan) kommt nur, um zu stehlen und zu schlachten und Unheil 

anzurichten; ICH aber bin gekommen, damit die Schafe Leben haben und 

Überfluss (oder: reiche Fülle) haben.« 

 

Um die geistliche Essenz abzuleiten, muss Satan diese Hybriden 

produzieren; denn diese Essenz muss höher sein als die des gefallenen 

Menschen. Unsere Generation ist in dem Sinn einzigartig, weil diese Frauen 

dafür auserwählt wurden, diese Hybriden zur Welt zu bringen. Es müssen 

christliche, geistig wiedergeborene Christinnen sein. (Weshalb das so ist, 

wird an späterer Stelle noch ausführlich erklärt werden.) In dieser letzten 

Generation, in der wir jetzt leben, hat Gott dem Widersacher gewährt, seinen 

letzten Schachzug auszuführen. Die Krönung dieser Hybriden sind der 



Antichrist und der Falsche Prophet. Sie sind Träger des DNA-Quellcodes für 

das Bild des Tieres und das Malzeichen des Tieres. Wer das Malzeichen des 

Tieres annimmt, übernimmt damit diese DNA-Aufstockung. Man wird das den 

Menschen schmackhaft machen, indem man sagt: 'Wenn ihr dieses 

Malzeichen annehmt, werdet ihr nicht mehr sterben, und ihr werdet wie Gott 

sein.' Das ist genau das, wofür der Transhumanismus steht, der heute schon 

stattfindet.  

 

  

 

Der Mensch soll zum 'Übermensch' werden.  

 

Von daher leben wir in der Generation, in der der HERR zur Entrückung 

wiederkommen wird. Wir kennen nicht den Tag und die Stunde.   

 

Matthäus Kapitel 16, Verse 1-3 

1 Da traten die Pharisäer und Sadduzäer zu Ihm heran, um Ihn auf die Probe 

zu stellen, und sprachen den Wunsch gegen Ihn aus, Er möchte sie ein 

Wunderzeichen vom Himmel her sehen lassen. 2 ER aber antwortete ihnen: 

„Am Abend sagt ihr: ›Es gibt schönes Wetter, denn der Himmel ist rot‹; 3 und 

frühmorgens: ›Heute gibt es Regenwetter, denn der Himmel ist rot und trübe.‹ 

Das Aussehen des Himmels versteht ihr zu beurteilen, die Wahrzeichen der 

Zeit aber nicht.“ 

 

Das bedeutet jedoch, dass wir anhand der 'Wahrzeichen der Zeit' erkennen 

können und sollen, dass wir JETZT in der letzten Generation leben. Es wird 

keine weitere Generation mehr nachkommen. Deshalb müssen wir für das 

bereit sein, was Gott für Sein Volk vorgesehen hat, damit wir es in Besitz 

nehmen und um der Herausforderung zu begegnen, die Satan gegen Gott im 

Schilde führt und um dieser Generation zu erklären, dass Menschen nicht zu 

Göttern werden können und sie zu warnen, dass sie sie nicht auf Satans 

http://de.wikipedia.org/wiki/Transhumanismus


Täuschung hereinfallen soll.  

 

Diese satanische Fälschung, eine neue Menschheit zu schaffen, geht mit der 

New Age-Lüge einher, die besagt, dass aus der zerbrochenen, kranken, 

sterblichen Menschheit eine neue unsterbliche Spezies entstehen wird. Doch 

in Wahrheit ist es so, dass Gott durch den Samen, den Er in uns hineingelegt 

hat, uns die DNA für unsere Auferstehungsleiber und eine 

Auferstehungsexistenz mitgegeben hat. Dieses ewige Leben erlangen wir 

aber NUR durch geistige Wiedergeburt. Dieses ewige Leben wird dann die 

letzte Stufe und der letztendliche Status unserer Erlösung sein. Bei der 

Entrückung wird unser Körper entsprechend verwandelt werden, so dass er 

dem verherrlichten Leib von Jesus Christus gleicht.  

 

Philipper Kapitel 3, Verse 20-21 

20 Unser Bürgertum dagegen ist im Himmel, von wo wir auch den HERRN 

Jesus Christus als Retter erwarten, 21 Der unsern niedrigen (oder: den uns 

erniedrigenden) Leib umwandeln wird zur Gleichgestalt mit Seinem 

Herrlichkeitsleibe vermöge der Kraft, mit der Er auch alle Dinge (oder: das 

ganze Weltall) sich zu unterwerfen vermag.  

 

Wir werden in unseren verwandelten Leibern bei der Entrückung Teil an 

Seiner Herrlichkeit haben.  

 

Satan kommt also nun in dieser letzten Generation, um eine 

Ersatzmenschheit zu schaffen. Denn sobald eine Person das Malzeichen des 

Tieres annimmt, verändert sich automatisch ihre DNA. Darüber hinaus wird 

es auch noch so sein, dass man ohne dieses Malzeichen weder kaufen noch 

verkaufen kann. Aber wer das Malzeichen des Tieres annimmt, wird nicht 

erlöst werden, weil diese Person dann kein Mensch mehr ist.  

 

Offenbarung Kapitel 20, Verse 4-6 



Dann sah ich Thronsessel (aufgestellt), auf die sich (Richter) setzen; und es 

wurde ihnen das Gericht übertragen. Dann sah ich die Seelen derer, die 

wegen des Zeugnisses Jesu (oder: wegen ihres Zeugnisses für Jesus) und 

um des Wortes Gottes willen enthauptet worden waren und die das Tier und 

sein Bild nicht angebetet und das Malzeichen an Stirn und Hand (oder: Arm) 

nicht angenommen hatten; sie wurden wieder lebendig und herrschten als 

Könige zusammen mit Christus tausend Jahre lang. 5 Die übrigen Toten aber 

lebten bis zum Ablauf der tausend Jahre nicht wieder auf. Dies ist die erste 

Auferstehung:  

6 Selig und heilig ist, wer an der ersten Auferstehung Anteil hat! Über diese 

hat der zweite Tod keine Gewalt, sondern sie werden Priester Gottes und 

Christi sein und die tausend Jahre hindurch zusammen mit ihm herrschen. 

Für diejenigen, die das Malzeichen des Tieres angenommen haben, gibt es 

dann nur noch den zweiten Tod.  

 

 

 

Fortsetzung folgt 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 


